



Journée Citoyenne



Hégenheim

Très chers Hégenheimois et Hégenheimois,

Vous êtes nombreux à répondre à l'appel de la municipalité, pour cette première journée citoyenne, du **samedi 23 avril 2016** !

Une réunion d'information se tiendra le Jeudi 7 Avril à 19h00 à la salle des Fêtes afin de vous donner toutes les informations nécessaires et de définir la répartition détaillée des groupes de travaux en fonction des compétences, des disponibilités et des centres d'intérêts de chacune et chacun des participants.

Et pour que cette journée soit la plus agréable possible, la municipalité aura le plaisir de servir un sandwich le midi et un repas (grillades) le soir à tous les bénévoles. Ce point de convivialité sera affiné en fonction du nombre de participants et détaillé lors de la réunion d'information.

Nous sommes très heureux de vous retrouver prochainement lors de cette rencontre à la fois utile et conviviale.

Par avance, merci pour votre engagement.

A très bientôt

Le Maire Thomas Zeller
et ses Adjoints.